the party of the transfer of the grant to the printing of the property of the property of the transfer of constraints in all administ brought promitations y community to a large that I community biline and a superior of the first + Ellis Tellos Tellos Tellos tellos tellos tellos de Tellos de Contectados restricted and to river, is related to a mornion to a mornion with the selection of the straining of the str

a set con les jostis no bable occesidad de recujas ditte-jona viste.

Fuera, trimestre, id., & mesetas. Anuncios y comunicados, á precios convencionales. corporation [cia, saire para la ciudad de Elog en uso de

Buestas, puede ahora con entera

En Tortosa, en la Administración, Cambios, 3. En Barcelona, Agencia de Roldós, Escudillers, 31. Agencia de Cebrian y Comp.a, Puertaferrisa, 18.

El agente primordial de la fermentación es la levadura, donde se encuentra el fermento sacaromy ces ellipsoideus, que por su evolución transforma el azúcar en alcohol; el mosto del vino. Este organismo, para funcionar con normalidad, debe encontrarse en ciertas condiciones generales, que el vinicultor debe esforzarse en conseguir con el fin de obtener con un rendimiento máximo una calidad irreprochable y un producto de buena conserva-

Entre las numerosas causas exteriores que influyen en la fermentación, hay temperatura. Cuando ésta es inferior á 8 ó La fuga de Por 10 grados, los fermentos se encuentran al La fuga de Por estado de vida latente. Entre 20 y 25 grados funcionan con normalidad, pudiendo El Charbinski Westuit publica la intecultor debe mantener durante la fermen- guientes términos: de las levaduras.

que, cuando ésta se aproxima más á 40 mar rumbo hácia Chefú. De repente vipaja y regular.

por evaporación.

do en flotadores construidos por cajas me- lo visto, los chinos no eran traidores y tálicas recubiertas exteriormente de ma- contestaron: «mij» (no). dera. Presentan éstos un inconveniente sombrero que sobrenada en el líquido en pero no se les ocurrió deshacer el montón fermentación impidenta colocación de de trastos, debajo del cual nos estábamos sincernos at el obsige at out suo de la

flotadores por tubos cilíndricos metálicos rrito que traíamos con nosotros nos deverticales que atraviesan los recipientes nunciase con sus ladridos. Peronéste, en toda su altura, estando su parte supe- como si tuviese conocimiento del peligro, rior por encima del sombrero y la inferior se pegaba contra mí, temblando y callanprovista de un tubo para dar salida al do. Luego empezaron á hacer un trasboragua procedente de la fusión del hilo. La do de su buque al nuestro, y supimos descantidad de éste que debe emplearse es pués que cargaron en nuestra chalanda actual: próximamente de un kilógramo por hectó- provisiones que habian cogido de otros litro y por grado de descenso de tempera- buques en alta mar y que el nuestro habia cráneo. Viento del E. en Tarifa, Murcia,

ción del hielo en los recipientes de fer- ción, nos llevaron á remolque. 25 6125 2017 mentación debe tener lugar el segundo dia Nosotros, mientras tanto, estábamos á de comenzada esta, cuando su temperatu- punto de ahogarnos en nuestro escondite ra no se ha elevado to lavía mucho; no y además nos atormentaba la inseguridad aconsejándose llevar á cabo esta opera- en que nos hallabamos respecto al punto ción, como algunos creen, al principio de donde nos desembarcarían-ó si quizás la fermentación. , the Garage, Dring Log of the Control of

llegar hasta 30 como sucede en muchos resante relación de la fuga de dos periocasos. A partir de 35 y 40 grados, la fer- distas de Port-Arthur. Estos habian abanmentación disminuye considerablemente donado la ciudad el 6 de Junio en una de intensidad, llegando á detenerse á los chalanda china (lancha de 10 metros de 45 grados. Siendo, por consiguiente, la largo por 3 de ancho) para trasladarse á temperatura de 25 grados la que el vini- Chefú. Cuentan sus aventuras en los si-

tación para conseguir el desarrollo normal «Habíamos salido de la bahia á remo y ya entrada la noche parábamos en la em-En los climas cálidos se tropieza con bocadura del mar. Hácia las cuatro de la frecuencia con ese grave inconveniente mañana se levanto un viento favorable de temperatura. Observandose tambien que nos permitió desplegar las velas y togrados, las bacterias que se encuentran en mos en lontananza buques japoneses. Era el mosto adquieren mayor actividad en su evidente que nos habian visto, pues nos desarrollo y multiplicación. Como conse-saludaron con dos cañonazos; nosotros, cuencia de la proliferacion de estos mi-sin embargo, resolvimos seguir nuestra crobios, el fermento alcohólico po puede marcha, pues nos hallábamos ya muy cerevolucionar fácilmente y encontrándose á ca de las costas de la isla Beichuan-Achenla vez sometido á una elevada temperatura Dao. Pero al poco rato nos propinaron que dificulta su reproducción, el saca-desde la isla una salva de fusil, de modo romyces cesa de funcionar y la fermenta- que las balas silbaron, alrededor de nuescion alcoholica se detiene, mientras que tras cabezas. Eramos en la chalanda cinco por el contrario las fermentaciones secun- marineros chinos, el capitan y la mujer darias transforman el mosto en un líquido de éste y algunos pasajeros chinos. Estos imposible para la bebida. De lo que aça- mostraron un sobresalto grandísimo y nos bamos de indicar se deduce la necesidad obligaron á escondernos en una escotilla de conservar en el mosto, durante la fer- obscura, donde habíamos de permanecer tieron los chinos salir de nuestro escondrimentacion alcohólica, una temperatura echados en el suelo y cubiertos de toda lo y nos enseñaron cuatro cazatorpederos clase de trastos, como maderas, esterillas, japoneses anclados á alguna distancia de Muchos son los medios que se han cuerdas, redes y cables. Al cabo de unos propuesto para obtener la refrigeración veinte minutos (que nos parecieron una del mosto; entre éstos hay unos que se eternidad) pimos el toque de la sirena de fundan en hacer pasar por el líquido una un torpedero y momentos después senticorriente de aire que, evaporando parte mos que otro buque atracaba á la borda del primero, enfria el resto de la masa; de nuestra chalanda y la voz de un japo- escondite. pero presenta este método el inconvenien- nés que en ruso entrecortado preguntó à te de producirse una pérdida de alcohol nuestros chinos: ¿Quién hay aqui? ¿Hay rusos?

Otros métodos están fundados en el Mi compañero se puso nervioso y tamenfriamiento por medio del hielo coloca- poco yo me sentia muy seguro; pero, por

Saltaron luego los japoneses á bordo cuando se trata de vinos rojos o tintos; el de nuestra chalanda, inspeccionándola;

ornamel, amestra proteinpo de mepulat e mospacidada [inconata, ruc. du amigu ci l'x inta ocit i projuci su su domanico. aquéllos. En estos casos se sustituyen los casi ahogando y temblando de que el petura. de llevar á tierra. La isla les servia, sin Personas peritas opinan que la coloca- duda, como depôsito. Acabada esta opera-

> no llegaríamos á desembarcar. En esta queridos que allí habíamos dejado... Afortunadamente, al poco tiempo se paró la chalanda y sentimos trabajar los remos; cando á la isla. Inmediatamente después do. Luego temporal en los litorales. Des-de echar anclas, empezó el desembarque do. Luego temporal en los litorales. Desno cabia duda de que nos ibamos acerde las provisiones, que duró hasta la no- y NO. che; por encima de nuestras cabezas se aseaban los centinelas.
>
> Nosotros, entre tanto, no nos pudimos paseaban los centinelas.

mover de aquella escotilla hedionda, cerrada casi herméticamente; sentimos palpitar la sangre en nuestras sienes; un momento aun... nos parece que vamos á per- lise in electron de contrata der el conocimiento... y nos ahogamos. En DE NUESTRA SEÑORA DE LA CINTA este terrible momento oimos cerca de nosotros un ligero ruido-una mano misericordiosa levanta un poco las maderas, afloja un poco los trastos y con una delicia indescriptible volvemos à respirar air fresco del mar. Aquella misma mano caritativa nos pasa luego un jarrito con thé. Nuestra salvadora fué la mujer del capitán de la chalanda; á pesar de su tez amarilla, tenia buen corazón. Ya al principio de nuestro viaje, al saber que teníamos esposas é hijos, casi le asomaron las lágrimas y en lengua rusa entrecortada, nos dijo: «Japoneses... matar á rusos... madama

mos distinguir perfectamente los centinelas á bordo de los torpederos. Pero, al poco rato, los chinos, estremadamente recelosos, nos hicieron volver á nuestro triste

Por la mañana permitieron los japoneses que nuestra chalanda siguiese su curso, y la mañana del 27 del mismo mes llegábamos buenos y sanos á Futschou (á 35 yerstas de Chefú). Alli nuestro chino alquiló un vehículo, haciendome pasar á mi por francés y á mi compañero por inglés; la misma noche llegábamos á Chefú, desde donde nos fué posible seguir nuesnito juguete connece La victoria spingont

Hé aqui los pronósticos que hace Escolástico respecto á los cambios de tiempo durante la primera quincena del mes

Dias 7 al 9. Temporal en el Medite-Portugal, Barcelona, la Mancha y Zaragoza del S. en Atlántico. Calor y predisposición á tronadas. Fresco á la sominstancia é instrucción de este partido-sig.

Dias 10 al 12. Temporal en el Mediterráneo, agitado el Atlántico y tempestad en el Cantábrico. Cielo anubarrado con tendencia á tronadas que con vientos encontrados del S. y SO. estallan fuertes y talmente de nuestra pátria y de los séres rápidas, con grandes aguaceros y riadas. y Extremadura, del SO. en Galicia y Andalucia y del S. y SO. en Levante.

Dias 13 al 15.—El Mediterráneo agita-

FIRSTAS

Programa para los dias 7 y 8

Miércoles, 7.-A las cuatro de la tarde, gran función en la Plaza de toros, presentándose nuevos y variados bailes nacionales. open in bebinning gamme of the

A las nueve, en el Parque, iluminación y serenata.

Juéves, 8.—A las ocho de la mañana, misa de campaña en el Parque, asistiendo las fuerzas de la guarnición.

A las cuatro de la tarde, novillada, lidiándose cuatro bravos novillos de la ganadería de Tallada, que serán estollorar mucho.»

Hácia las once de la noche nos permidito, con sus correspondientes cuadrillas, haciendo su exhibición el auténtico rival de D. Tancredo.

Por la noche, iluminación y serenata en el Parque.

on agradecida de la deferencia y also mosisis 2. quincena de Agosto isis nois

Las enfermedades dominantes fueron las del aparato digestivo y alguna del respiratorio, predominando en éste las pulmonias. También continua invadiendo la endemo-epidemia de intermitentes. . sno-

Elenúmero de edefunciones ocurridas durante la quincena son 23, de las cuales corresponden: 8, á menores de 5 años; 1, de 5 á 10; 4, de 10 á 20; 3, de 20 á 30; 5, de 60 á 70, y 2, de 70 á 80.

Por enfermedades corresponden: 4, al

aparato digestivo; 6, al respiratorio; 2, al ha resultado en esto que llaman fiestas, tanto por lo graciosa que en si es la obra, de la Rambia de las Flores, un tubo de aparato digestivo; 6, al respiratorio; 2, al ha resultado en esto que llaman fiestas, tanto por lo graciosa que estuvieron los actopalmo y medio de largo y de peso unos res que en ella tomaron parte.

palmo y medio de largo y de peso unos res que en ella tomaron parte. lidad.

LA PROCESION

La tradicional y solemne procesión de Ayuntamiento. gran importancia porque en este acto pia- han quedado chasqueados. Esto no son lanqueta, revolvieron muebles y ropas y hizo, acompañando un oficio del hallazgo.

A las ocho y media se ovo una encontraron seguramente nada que les.

A las ocho y media se ovo una encontraron seguramente nada que les. doso parecen aunarse con los recuerdos fiestas de Tortosa, sino de cualquier villa- no encontraron seguramente nada que les A las ocho y media se oyó una fuerte doso parecen aunarse con los recuerdos fiestas de Tortosa, sino de cualquier villa- no encontratorio de aprile de un pasado glorioso, la fe viva, inextin- rejo de la montaña, se han dicho. Para apeteciera; en la segunda, despues de abrir detonacion en el Palacio, producida por la con violencia la puerta, huyeron á los explosión del cartucho, que basí. de un pasado glosioso, la fe viva, inextin- rejo de la montaña, se nan dicno. Para apetecicia, un para ape

interés y solemnidad este año, porque el prensa debe felicitarse porque, habiendo tendido, ayer el Juzgado, ni tenia noticia á Reyes de grato recuerdo, á Próceres de diese participación alguna en la organizaprestigioso renombre, a personalidades ción de las fiestas, puede ahora con entera eminentes en la política, en la ciencia y en libertad exigir toda clase de responsabili-

año no han sido lo brillantes y esplendo- mulo de desaciertos y torpezas de nuestra felizmente al lado de su familia los dias dos á sus respectivos regimientos, y, según rosas que otros, la procesión, debido al autoridad local. prestigioso renombre del pendonista, á las ¿Cuándo se ha visto en Tortosa esa Superioridad para ausentarse de la provin- Guerra desea que todos los regimientos y simpatías que tiene en nuestra ciudad, á burla sangrienta de hacer presidir la co- cia de su mando. la respetuosa consideración que en todos rrida de toros de las fiestas de la Cinta á Bajaron á la estación de Tarragona á despierta el nombre de la más alta autori- un escribiente del Ayuntamiento? despedir á tan distinguidos viajeros las minares para luego, en el próximo mes, dad judicial de la provincia, puede decirse Por respeto á los forasteros no quere- autoridades todas, gran número de señoras efectuar las grandes maniobras militares

sosteniendo las borlas el juez de primera ciudad. instancia é instrucción de este partido don Mejor que desacreditar las fiestas de Fernando de Prat, cuyo nombre sintetiza Tortosa, hubiese sido no hacerlas. la ilustración, el celo más entusiasta y la independencia y caballerosidad más completas, y el ilustre Sr. Subintendente de la Comisión Liquidadora de la Intendencia de Filipinas D. Gonzalo Piñana Garcia Barzanaliana, personalidad en la que se unen todos los respetos y todas las simpa- Ha fallecido en esta ciudad, á la edad narrubia, procurador de los tribunales y

oficiales de la guarnición y de Adminis- llarés y madre política de nuestros estimatración militar, jueces y fiscales municipa- dos amigos D. Rafael Llombart, médico les de Tortosa y mayoría de los pueblos de Mas de Barberáns, y D. Enrique Cid, presidente de la Audiencia provincial de de este partido, el Juzgado de primera ins- de ésta. lancia con todos los actuarios, todos los Sentimos vivamente la desgracia que personas de distinción cuya enumeración la familia de la finada, enviamos nuestro sería interminable; baste consignar que más sentido pésame. alli se veian representaciones de todas las clases sociales y cuanto de notable, prestioso é importante cuenta nuestra ciudad.

Asistieron tambien el Ilmo. Sr. Obispo con el Cabildo Catedral, asociaciones religiosas y el Ayuntamiento reducido á su más mínima expresión, pues solo acompahaban al alcalde dos tenientes y dos concejales.

Dieron más solemnidad al acto las dos bandas de música de la ciudad y la del regimiento de Luchana que interpretaron las mejores obras de su repertorio, cerrando la procesión la banda de cornetas y tambores y el piquete mandado por un oficial.

nuestro distinguido amigo D. Manuel Blas- dir un acto del Centro Obrero. co, ha recibido reiteradas manilestaciones

Nuestra ciudad está altamente satisfe- vecindario. cha y agradecida de la deferencia y atención del Sr. Blasco, y éste tiene derecho á sentirse orgulioso de las demostraciones de consideración de que ha sido objeto en -Tortosa: 120 ne (December)

En el exprés de ayer regresó à Tarragona, siendo despedido en la estación por las autoridades locales y numerosos amiegosio atti tib je rica kertar biji i erre bi

Desde el Bando, pobre, ridiculo y des-

y la carencia de inventiva del alcalde.

amor y devoción á la Virgen de la Cinta. Y tienen razon; pero que conste que el Con este motivo se hicieron algunas D. José Gill, Y ha tenido, tan religioso acto, más resultado estaba previsto, y, sobre todo, la detenciones, aunque, según tenemos enpendon principal, que ha estado confiado acordado el Ayuntamiento que no se la de los robos, ni de las detenciones.

la corrida de toros de ayer vino á coronar sus agraciadas hijas Concha y Salud. Y a pesar de que las fiestas de este de un modo grotesco y vergonzoso el cú
Deseámosles buen viaje y que pasen disfrutaban licencia temporal incorpora-

de 64 años, D.ª Tomasa Antó Capafons, periodista, y otros, á los que nos compla-Seguian al pendón, con luces, jefes y esposa del conocido industrial D. Juan Pa. cemos en saludar desde estas columnas.

abogados y procuradores y muchisimas aflije á nuestros amigos, y á éstos, como á

- Letting J. R. I. P.

En la mañana de ayer tuvo lugar el re- Por órden del ministro de la Guerra se tro Obrero, presidiendo el acto el señor al- jefes de todas las armas y cuerpos y presicalde, el inevitable Sr. Ramirez y todos dida por eli coronel de infantería D. Emi-

diente del alcalde fuera tan escaso con sus un frasco de cristal. amigos los concejales republicanos que no les moviera el ánimo á acompañarle La representación de la chistosa come-

de consideración y respeto de las autorida- parto de premios, porque lo que no hizo Soto. des de esta ciudad, así como de numerosas con un centro católico como el colegio de Tan ajustados estuvieron todos en el to contra A. R. y otro, del mismo Juzpersonalidades que le visitaron para testi- la Sagrada Familia, no debió hacerlo desempeño de sus papeles respectivos, que gado.

> El sábado por la noche hizo su debut sos. en nuestro coliseo de la calle de Campomanes la compañia cómico-dramática que la hermosa primera actriz Sra. Blanca.

interpretada por toda la compañia y que la haga cumplir con todo rigor.

Finalizó tan agradable vel da el bo- Dicen de Barcelona que el domingo, á

Las fiestas van resultando mezquinas El domnigo, al cultrados, en una sivo de referencia al cuartelillo del descrito del descrito del distrito distrito distrito di di distrito di di distrito di distrito di distrito di di distrito di distrito di distr cual un plato refrito, duro de pasar, esta ciudad des como no podía esperarse otra cosa del casa de la calle del Obispo Aznar, y en y desde allí á la comandancia de la guar. otra de la de San Ildefonso. En la primera dia municipal, de donde recibió órden de Los pocos forasteros que han venido los cacos abrieron la puerta con una pas llevarlo al Palacio de Justicia, como asi lo

el arte, habia sido ofrecido al Sr. Presi- dades al Ayuntamiento, á esa corporación cia, salió para la ciudad de Elda, en uso de de socorro del distrito de San Pedro y lue. licencia, nuestro amigo el Excmo. señor go- go á su domicilio. distinguido amigo D. Manuel Blasco Oli- Y por si faltaba algo, la presidencia de bernador de la provincia, acompañado de

que ha sido una de las más brillantes y mos dar el espectáculo de calificar á todas y señoritas, muchos amigos políticos y que se celebrarán en todas las regiones de estas cosas cual merecen; pero que conste particulares, el elemento oficial y una España. Al ilustre pendonista acompañaban que esto es vergonzoso y deshonra á nues-comisión de la Cámara de Comercio de Reus.

> Con motivo de las fiestas, han estado estos dias en Tortosa: D. Estanislao Tell, Tortosa, quién puede garantizar la magni-Presidente de la Diputación Provincial; fica riqueza de éstas, según certificado de D. German Adell, Vice-presidente; D. Joa- analisis que posee verificado en Paris. quin Gallego, Delegado de Hacienda; don 5 Eugenio Lazo, Administrador de Hacien fatos para esta temporada. da; D. Julián Nougués; D. Manuel de Pe-

Se han concedido 15 dias de licencia al Tarragona D. Manuel Blasco Oliver.

En el exprés de ayer, procedente de Morella y Lucena, pasó por la estación y de regreso á su diócesis, el Ilmo. Sr. Obispo de Solsona Dr. Benlloch, siendo saludado por algunas personas que estaban en la Estación.

parto de premios en las escuelas del Cen- ha constituido uno comisión formada por los concejales de la casa ó sea republica-lio Perera Abreu, para estudiar si es conveniente la substitución de la bota para No sorprendió á nadie que el ascen- vino que usan actualmente las tropas, por

en la procesión del domingo; lo que sí ex- dia en tres actos de Emilio Mario (hijo) F. B., del mismo Juzgado. trañó á todo el vecindario fué que, en El libre cambio, puesta en escena anoche cambio, los concejales republicanos y so- en el teatro Principal, vino á poner de re- E. T., del mismo Juzgado. Durante la estancia en Tortosa del cialistas pasearan en corporación al alcal- lieve las excelentes cualidades que ador-Sr. Presidente de la Audiencia provincial de por esas calles y le obligaran á presi- nan á los artistas que forman la compañía M. C. y dos más, del mismo Juzgado. de la señora Blanca, discretamente dirigi-Y no nos vengan con que era un re- da por el notable primer actor D. Julio T. M., del mismo Juzgado.

moniarle su afecto y sincero agradeci. con unas escuelas láicas, ofendiendo de nos escusa hacer distingos, limitándonos este modo los sentimientos religiosos del á consignar que la obra fué del agrado del homicidio por imprudencia contra A. S., público y el esfuerzo de los artistas pre- del Juzgado de Gandesa. miado con nutridos y prolongados aplau-

> Los gobernadores civiles han recibido dirige el notable primer actor Sr. Soto y una circular del ministro de la Gobernación, en la que se recuerda que la ley del Eligieron para su presentación el dra- descanso dominical comenzará á aplicarse ma La Tosca, siendo admirablemente el día 11 del corriente y se recomienda se

afinado, hasta el último de los festejos en nito juguete cómico La victoria del gene- las siete y media de la noche, fué encon- lino y Severino, mrs.; Pánfilo, ob., y San-

seis kilos y medio, el que parece contenta

El mencionado guardia llevó el explo-

ladridos de un perro que habia en el piso, en el corredor, frente à la escribania de

Ignórase cómo se produjo la explosión. En la escribania resultó uno de los oficiales con una herida contusa en el maxilar y otra de pronóstico reservado y un Según teníamos anunciado, anteayer escribiente sufrió un ataque espasmódico,

> Ya están casi todos los soldados que noticias de Madrid, el señor ministro de la demás unidades pertenecientes al ramo practiquen ejercicios, que serán los preli-

Nos complacemos en recomendar á los agricultores el depósito de guanos y primeras materias de D. Enrique Nomen, de

Guano del Perú, amoniacos y superfos-

ELIXIB COORD C. STURRED COOR

INGLUVINA

El mejor de los medicamentos para la curación de las enfermedades del Estómago é intestinos

Fonda del Puente y Café Colonial Véase el anuncio en la 4.º plana.

MAQUINAS «SINGER» Véase el anuncio en la 4.2 plana.

Talleres de fundición de hierro Véase el anuncio en la 4.ª plana.

the Artist of 180 pages 500 AUDIENCIA PROVINCIAL

CAUSAS POR JURADOS

SENALAMIENTOS

Dia 10 de Octubre. — Causa sobre homicidio frustrado contra A. T. N., del Juzgado de Tortosa.

Dia 11.—Causa sobre homicidio contra

Dia 12.—Causa sobre violación contra

Dia 13.—Causa sobre robo contra

Dia 14.—Causa sobre robo contra

Dias 22 y 23.—Causa sobre homicidio frustrado contra L. C., del mismo Juzgado.

Dia 25.—Causa sobre robo y hurto contra P. M., del mismo Juzgado.

Seccion religiosa

Miércoles, 7. Santos Anastasio, Pauque ha intervenido el Ayuntamiento, todo ral, que fué de agrado de la concurrencia, trado por el guardia 515, en el mingitorio ta Regina, vg. y mr.

que llegara el dia de ayer para presenciar estándo en general bastante acertidos. una corrida de cartel, puesto que no se vé más que una vez al año,

sobre esta ciudad.

¡Cuántas ilusiones! ¡Y cómo me em-l. Al Sr. Ceret he de recordarle aquello do la hora de la corrida! Por fin, llega la hay más que un paso. hora y me dirijo al circo taurino, forján- Esta noche tendrá lugar la reprisse de Cada eura 2'50 ptas.

El ruido, los carruajes que pasan ve- toros. lozmente, las voces de los muchachos y el continuo rumor de las conversaciones de los que se dirijen á la Plaza, enardecen más mi ánimo y hacen que huyendo de esa baraunda precipite la marcha y tras
Mariana, de Echegaray, fué la obra LSCOM 250 pase los umbrales de las puertas que dan escogida para el domingo. acceso al circo.

puedo menos que entusiasmarme ante peles. la númerosa concurrencia que ansia por sexo se encierra en los palcos.

Mujeres hermosisimas á cuyo hechicero mantilla blanca, pañuelos de Manila de muy comedidos en la acción. diversos colores tapizando las férreas baen fin, el desmique.

jo, con las formalidades de rúbrica se hace diversas ocasiones. el canje de los capotes de paseo por los de l dor de la primera decepción.

Aquí debia de haber empezado la re- bajan. vista; pero Éolo, sin duda acérrimo enemigo de que pasen á la posteridad ciertas cosas, me ha enviado una racha de lo que sólo él posee y han volado las cuartillas, llevándolas muy lejos, quizá donde no existan rudimentos ni vestigios del toreo...

¡Dios quiera que para la próxima corrida de novillos, la cual tendrá lugar el dia 8, no me arrebate el viento las notas y pueda dar detalles de lo que ahora no he podido dar.

ACHARES.

TEATRO DEL BALNEARIO

verano.

Tuvo lugar la inauguración el sábado por la noche, poniéndose en escena El tede Las carceleras y Corria de Toros, no Gasset han almorzado juntos en Biarritz. Iles una numerosa manifestación con ansiendo estreno la primera, á pesar de que así se dijera en los anuncios, por haberse hecho la citada obra en esta localidad las importancia política. tres veces que marca el vigente regla-

Dichas obras hicieron que el escaso titud de su jefe. público que ocupaba la sala aplaudiera á los artistas en algunos pasajes de las mismas, sin que se viera en ellas nada notable mas que los deseos de cumplir y agradar al público.

De entre los artistas se destacaron Srta. Belén, que sugestionó al público con su típica gracia, y la Sra. Mendoza, que tiene buenas condiciones artisticas.

El Sr. Llimona fué otro de los artistas que sobresalió, no pasando de cumplir con su papel todos los demás. Quiza la poca entrada les enfriaría. Bien puede ser.

Anoche dióse la tercera representatoros.

artistas que trabajaran con mejor gana, puesto que en varias ocasiones oyeron ca-Bien sabe Dios que ardia en deseos de lurosos aplausos por su libor artística,

Sra. Mendoza y un ruego al Sr. Ceret.

A medida que avanzaba este dia tan La Srta. Pino (Joaquina), que fué esperado, más intrigado me encontraba quien estrenó Doloretes, salía montada en con toros y toreros. ¡Ya llegól me dije ayer la grupa del caballo. Otras tiples también por la mañana, arrugando el entrecejo al lo han hecho, y V., Sra. Mendoza, ¿por contemplar unas nubes que se cernian qué prescinde de ese detalle, que debe esperar el público desde unas escenas antes?

bargaba la felicidad segun se iba acercan- de que, de lo sublime á lo ridículo no

dome las más risucñas ilusiones. San Juan de Luz, Doloretes y Corria de Por 15 ouras

La interpretación del citado drama fué número 47, principal (chassán calle de Gerona), de 10 á 12 y de 4 á 6.—BARCELONA. Me posesiono de mi localidad, y al pa- bastante buena; los actores estuvieron sar la vista por el interior de la plaza, no acertadísimos en el desarrollo de sus pa-The rest of the second

La Sra. Blanca hizo una protagonista momentos ver abierta la puerta del chi- admirable, aunque un poquito exagerada, quero y ante la representación que del bello lo cual debe evitar, pues es muy lastimoso que no contenga ese defecto.

El Sr. Soto y el Sr. Castilla estuvieron rostro sirve de marco la clásica y castiza á la misma altura que la Sra. Blanca, pero

Tanto los citados artistas como el resto randillas, sonrisas, juventud, vida, alegría, de los que interpretaron la obra del insigne dramaturgo recibieron los merecidos general Kuropatkine ha telegrafiado al Oigo el clarin y se verifica el despe- aplausos que el público les tributó en

Lástima que el teatro Principal no se brega y vuelve á sonar el clarin anuncia- vea más concurrido de lo que está, pues bien lo merecen los artistas que en él tra-

Correo de Madrid

HOOTE BULLION OH

Las tareas parlamentarias

annober saawr

festado que además de los acuerdos rela- el Sud y Oeste de Liao-Yang. tivos á que haya una nueva legislatura, procediendo á reelección de las mesas, el Gobierno ha adoptado otro que se refiere á la reproducción de cuantos proyectos estén entregados á las actuales Córtes en el mismo estado en que se encuentren; es decir, que será reproducido el proyecto El regente de la imprenta me dice que de administración local, y en el Congreso tengo poco espacio, y, como es natural, se empezará concediendo, al reanudar la no puedo extralimitarme, y he de atener- discusión, la palabra al Sr. Aparicio que un torpedero japonés. me á dar una brevisima reseña de las para contestar al Sr. Moret, procediénobras representadas en nuestro teatro de dose de idéntica manera con los demás á despachos de Tokio, que al conocerse la proyectos.

Concentración liberal

Un telegrama de San Sebastián dice inmenso regocijo entre la multitud. rrible Perez, y los estrenos en esta ciudad que los Sres. Villaverde, Cortezo, Alba y

> Créese que de sobremesa han tratado los comensales cuestiones de verdadera cional.

Dicen que de hoy á mañana los villa- hasta las primeras horas de la mañana. verdistas explicarán públicamente la ac-

Circula el rumor de que el marqués de Pozo Rubio aceptará su aproximación al partido liberal à condición de que se uni- combate. figuen los elementos de que consta.

Esta aproximación se gestionará cer- PAN ca de los señores Moret y Dato.

Este último regresará á Biarritz el domingo.

Le que dice Maura

El Sr. Maura, refiriéndose al hecho de haber estallado anoche una bomba en Barcelona, ha dicho á los periodistas que los despachos oficiales no hablan de que hayan ocurrido grandes desperfectos.

Refiriéndose al homenaje que los repución, poniéndose en escena las zarzuelas blicanos han tributado al Sr. Lerroux, Los granujas, Doloretes y Corria de ha manifestado su creencia de que acaso lel suceso antes referido sea un acto de los Sin duda la buena entrada, hizo á los anarquistas contra dicho político.

CLINICA DEL MEDICO-CIRUJANO

D. Ramón Rodriguez Sanz

Solo me resta hacer una pregunta à la Especialista en cirujia y enfermedades de la mujer

CONSULTA DE CONCE A UNA

Calle del Temple, casa-Correos, segundo piso, 1,º puerta, TORTOSA

MEDICO-OCULISTA CTOCALA OJOS, OIDO, GARGANTA Y NARIZ

Se exceptúan operaciones, duchas, electricidad, reconocimiento de fondo de ojo, etc.

CONSULTA DE S Á 1 Y DE 6 Á S

Calle Lonja (orilla del rio) Pes de la Palla W TORTOSA

Las enfermedades del estómago se curan por crónicas y rebeldes que sean, por el procedimiento unico y especial del Dr. C. Parés Llanso, calle de Caspe,

También ha expresado el Sr. Maura que ignoraba si se llevará la población penal de Melilla á las islas Salvoras, pues esto corresponde resolverlo al Consejo penitenciario. An redount risony a gobes sa . asar

Califica el jefe del Gobierno de fantásticas algunas de las noticias políticas comunicadas desde San Sebastián.

DE LA GUERRA

De San Petersburgo comunican que el emperador, pidiéndole el envio de seis cuerpos de ejército.

De Tokio dicen que el mariscal Oyama telegrafió á su gobierno con fecha del sábado que los rusos han incendiado los depósitos de víveres que tenian situados cerca de la estación de Liao-Yang.

El general Kuroki, dejando un destacamento situado para cubrir el flanco derecho, ha iniciado un rápido movimiento convergente hácia el Oeste, á fin de ganar la via férrea y envolver la ciudad de Liao-Yang, mientras los ejércitos del centro y Un personaje de la situación ha mani- de la izquierda continúan el ataque contra

> Un despacho posterior del mismo mariscal Oyama dice que después de un encarnizado combate, á las nueve de la majaponeses la ciudad de Liao-Yang.

> Telegrafian de Chefú que, según noticias de Port-Arthur, sigue la resistencia de los sitiados.

En el último combate fué echado á pi-

Telegratian de Londres, con referencia la derrota de las tropas rusas, se produjo

En la noche del viérnes pasó por las catorchas y banderas cantando el himno na-

Las manifestaciones de júbilo duraron VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS

En la manifestación tomaron parte todas las clases sociales.

El pueblo espera nuevos despachos del SE mariscal Oyama comunicando detalles del

y PASTAS de GLUTEN

Para los diabéticos, estómagos delicados y personas convalecientes. Recepción diaria de pan de Gluten. Unico depósito en Tortosa:

Enique Carpa, Plaza de la Fuente

PATENTES DE INVENCION

REGISTRO DE MARCAS

Planos, memorias, dibujos y demás documen-tación, la despacha D. TomAs ALTURA VIU, en Tarragona, Mayor, 35, tienda, y en Tortosa, calle de la Ciudad, núm. 5, La Parisién. 32 331153 A.

Con representante en Madrid para su pronto despacho.

Instituto de vacunación

Sabate

Pensionado por el excelentísimo Ayuntamiento Desechada por sus peligros la vacunación de

brazo, en este Instituto se practican las inoculaciones con linfa fresca de ternera exenta de contagio, pura y con la asepsia indispensable. los dias festivos de 11 à 12 mañana

VACUNA (PIGOTA) Depósito general de linfa vacuna y suero antidistérico del Dr. Ferrán, productos preferibles á sus similares extranjeros por su pureza, juventud y

energia profilacticas. Dr. Sabaté

PARTOS, enfermedades de mujeres y niños Angel, 16, pral.—TORTOSA

ABOGADO

Ha trasladado su despacho á la calle de la Cruera, frente al Palacio Episcopal, entrada por el Palau, izquierda.

SUCURSAL DE SINGER

Angel, 14—TORTOSA

Grandiosas y sorprendentes Exposiciones de labores artísticas, ejecutadas con la tan renombranana del domingo cayó en poder de los da «Máquina boyina Central», durante los dias que esta ciudad celebra las fiestas de su Excelsa Patrona.

GRAN POSADA NACIONAL

Jose Vidal

(Frente al Gobierno Militar)

TARRAGONA

En este establecimiento encontrarán los señeres entrada de los japoneses en Liao-Yang y pasajeros toda clase de comodidades así como un servicio esmeradísimo.

Trato especial para los señores jurados que tienen que acudir á los juicios.

FÁBRICA DE PIANOS Y ARMONIUMS

PEDRO RICO

á precios reducidos SE GARANTIZA SU SOLIDEZ Y PERFECCIÓN

cambios, reparaciones, afinaciones, etc.

ALQUILAN PIANOS á precios convencionales Cruera, 13, entresuelo (frente à la Catedral)

TORTOSA

APRENDIZ DE SOMBRERERO Se necesita uno.

Informarán en esta imprenta.

FONDA CENTRAL DEL JARDIN

JOSE DELCLOS Plaza del Pino

entrada por la Plaza del Beato Oriol, I BARCELONA

Hospedajes à diario: 5 pesetas. Servicio à la carta y por cubiertos: à precies reducidos.

Imp. Biarnés, á c. de Alguer é, Cambies, 3

Se ruega al público visite nuestras Bucursales para examinar les bordados de todos estilos: encajes realce, matices, punto vainica, atc., ejecutados con la máquina la misma que se emplea universalnfente para las familias, en las abores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares. Máquina para toda industria en que se emplea la costura.

Máquinas SINGER para coser

Todos los modelos à pesetas 2'50 semanales

Pidase el catálogo ilustrado que se dá gratis

La Compania Fabrit Singer Concesionarios en España: ADÇOCK y C.

Sucursales en la provincia de Tarragona

Tarragona: Ramble San Juan, 11, Becum: Monterole, 40. Tortosa: Angel, 14.

DE FUNDICION DE HIERRO Y CONSTRUCCION DE MAQUINAS

JUAN FIGUERAS

Carretera de Valencia (cerca los Cuatro Caminos)

Cruce del Tranvia de Roquetas y Jesús

Gran rebaja de precios

Debido à la gran existencia de prensas, se ceden á precio mucho más bajo que el ordinario.

Garantia completa en el buen funcionamiento y solidez de las prensas, conforme lo demuestra el que en las más de dos mil que hasta el dia ha colocado, ninguna de ellas ha sufrido la rotura de las piezas principales, como son tuercas y sitiales; prueba evidente de la buena calidad de los materiales y de la persección en la mano de obra.

Instalaciones completas para riegos, molinos de aceite y fábricas. Norias y bombas de todas clases. Fundición de hierro y bronce y todo lo concerniente á maquinaria.

PRECIOS REDUCIDOS EN LOS ENCARGOS

Gran Fábrica ANISADOS Y LICORES Garriga y Compañía Badalona

Aduas las más arse-NICALES Y NITRO-GENADAS. Clima muy seco.

CARDÓ

Curación de las en-HERPÉTICAS Y VIAS RESPIRATORIAS.

Provincia de Tarragona TEMPORADA OFICIAL: 15 JUNIO A 15 SEPTIEMBRE

Nuevas instalaciones en la sala de inhalaciones y pulverizaciones. Baños y duchas. Restaurant y fonda de 1.ª y 2.ª Habitaciones para familias. Teléfono. Nuevo itimorario: Por el tren directo de Madrid de las nueve y tres cuartos de la mañana se despachan en Barcelona billetes directos combinados hasta Cardó. Al llegar á las tres y cuarto á Mora la Nueva se toman los carruajes del establecimiento que por la nueva, cómoda y pintoresca carretera van hasta el balneario. Tendrán preserencia en los carruajes los billetes combinados. De Tortosa saldrá diariamente un carruaje, desde la estación del ferro-carril, directo á Cardo, partiendo á la llegada del tren exprés de Valencia, ó sea á las 3'55 de la tarde.

Informes: Carmen, 25, colmado y chocolateria Liceo-BARCELONA

FONDADEL PUENTE

Ferrerias-TORTOSA

Hé aquí los precios de Hospedaje: mesa de 1.ª y habitación. 5 Ptas.

& PASTILLAS BONALD

CLORO BORO SÓDICAS CON COCAÍNATATI

De eficacia comprobada por los señores Médicos para combatir las enfermedades de la boca y de la garganta. Tos, ronquera, dolor, inflamaciones, picor, aftas, ulceraciones, sequedad, granulaciones, afonía producida por causas periféricas, fetidez del aliento, etcetera. Las pastillas BONALD, premiadas en varias Exposiciones científicas, tienen el privilegio de que sus fórmulas fueron las primeras que se conocieron de su clase en España y en el extranjero.

Acanthea Virilis

Poliglicerofosfatada Bonald.-Medicamento Antineurasténico y antidiabético. Tonifica y nutre los sistemas óseo, muscular y nervioso y lleva a la sangre elementos para enriquecer el glóbulo rojo.

Frasco de Acantea granulada, 5 pesetas. Frasco del vino de Acanthea, 5 pesetas.

drid. En Barcelona, Gignás, 5.

fosfoglicérico) Combate las enfermedades del pecho. Tuberculosis incipiente, Catarros bronco-

Thiocol cinamo-vanádico

neumonicos, laringo-faringeos, gripales, palúdicas, etc., etc. PRECIO DEL FRASCO, 5 PESETAS

De venta en todas las farmacias y en la del autor, Núñez de Arce (antes Gorguera), Ma-

. Sig . To HULLARITE . . TEULE LOUE . . . HILLER.

PURGANTES

SULFATADAS - SÓDICO - LITINICAS MEDALLA DE ORO, PARÍS 1900 SON DE EFECTO SEGURO

NO IRRITAN JAMÁS Recomendadas por los más eminentes

MEDICOS

DIURETICAS . DEPURATIVAS . LAXANTES

Para preparar la mejor Agua de Mesa, la que no tiene rival para todas las enfermedades de ESTOMAGO, HIGADO, RIÑONES é INTESTINOS.

Infalible contra la Obesidad

Bicarbonatadas-Sódicas-Litínicas

Cada caja contiene so paquetes y se preparan so litros de ACUA

Venta en todas las Farmacias.

Depósito en Tortosa: casa D. ENRIQUE CARPA.

Agentes generales: Sres. Jové y Blanc. Plaza de las Beatas, 3 y 4.—BARCELONA.

obtenidas por evaporación expontánea de sus aguas

Eficacisimas contra el REUMATIS-Mo, la Gota y Artritismo en todas sus manifestaciones.

De seguro éxito en el HERPETISMO, Escrofutismo, Eczemas y demás enfermedades de la piel.

INMEJORABLES para las afecciones del aparato Génito-Urinario de la mujer.

